

Vizesachsenmeistertitel für Rugiswalder Skirennläufer

Obwohl auf unserem heimischen Skihang in Rugiswalde derzeit nur noch wenig Schnee liegt, konnten in Oberwiesenthal am 12. und 13.02. die Sachsenmeisterschaften Ski Alpin der Damen und Herren ausgefahren werden. Der Steilhang Unter den Seilen war super präpariert und eine eisige Piste erwartete die Athleten, die nicht nur aus Sachsen, sondern deutschlandweit angereist waren.

Der anspruchsvolle Kurs wurde von den Startern des SC Rugiswalde gut gemeistert und so konnten einige Urkunden und Medaillen mit nach Hause genommen werden.

Luise Mütze erkämpfte sich in der Altersklasse Jugend eine Silbermedaille im Slalom und die Bronzemedaille im Riesenslalom. Julius Mütze konnte im Riesenslalom der Herren Vizemeister werden und jeweils einen dritten Platz errangen Henny Werner (Damen) und Lukas Güttner(Jugend).

Nach den Wettkämpfen führen die Aktiven dann direkt ins Trainingslager in den Alpen, um sich für die kommenden Finalrennen fit zu machen.